
ＳＢＳフレイトサービス労働組合 第５８回定期拡大中央委員会  

９月１８日（日）神奈川県トラック総合会館

に於いて、第５８回定期拡大中央委員会を開

催しました。 

中間年となる本大会には、東北・関東・東海

の各ブロックから１６名の代議員と本部役員

８名の構成により、是まで１年間の運動総括

および向こう１年間の運動方針強化策を決定

しました。また、全ての議案についても可決

承認されました。 

冒頭、委員長挨拶では「組織の現状と課題」「賃金・労働

条件の改善」「企業動向」に対する組織としての取り組み

について挨拶がされました。 

また、来賓には神奈川県連より「亀崎委員長・高橋書記

長」だけと思いきや、県連組織内議員の織田川崎市議も急

遽！！駆けつけて下さいました。県連を連帯した亀崎委員

長と織田市議から御挨拶を賜りましたが、何より啓二前委

員長の体調を気遣った亀崎委員長の結びが印象に残りま

す。 

本大会開催に際しては、ご祝辞・メッセージを関係各所よ

り多数頂きましたことを、この場をお借りしてお礼申し上げます。   

ありがとございました 

中央書記長 宇井 浩 

亀﨑県連執行委員長 


